

INVITAN A DEFEÑOS A RECICLAR BASURA ELECTRÓNICA

ABREN SEIS CENTROS RECOLECTORES

Reciclan electrónicos

»» Invitan a defechos a llevar dispositivos en desuso para evitar sustancias tóxicas

EL GOBIERNO del DF inició ayer la Jornada de Acopio de residuos electrónicos 2011, IPN-SMA-REMSA, a fin de ofrecer una alternativa para depositar sus residuos electrónicos y aprovechar sus componentes mediante el reciclaje.

La Secretaría del Medio Ambiente del GDF, en coordinación con el Instituto Politécnico Nacional (IPN) y las empresas Recicla Electrónicos México S.A. de C.V. (REM-

SA) y Recall Internacional, dieron el banderazo de salida a esta acción que concluirá el 30 de septiembre.

Para la recepción de residuos se instalaron seis puntos de acopio en las instalaciones de la Unidad Profesional Adolfo López Mateos 'Zacatenco' y el Casco de Santo Tomás del IPN; en el Jardín Botánico de la Primera Sección del Bosque de Chapultepec y en el Zoológico de los Coyotes, que atenderán de 11:00 a 16:00 horas.

El Reciclón 2011, dijo la **Secretaría del Medio Ambiente capitalina**, **Martha Delgado**, representa una alternativa para la correcta disposición de los residuos electrónicos que, en la mayoría de los

casos, sólo ocupan espacio en el hogar, dependencias públicas, empresas e instituciones educativas.

Delgado Peralta opinó que ésta es la oportunidad de reducir los volúmenes de residuos que ingresan al relleno sanitario, a través de la promoción del reciclaje.

"Lo que queremos es que todo aquel dispositivo alimentado por energía eléctrica cuya vida útil ha culminado, tenga un manejo responsable, ya que los residuos electrónicos contienen elementos que al disponerse de manera inadecuada son precursores de sustancias altamente tóxicas y potencialmente cancerígenas", destacó.



Los centros son una alternativa para la disposición correcta de los residuos electrónicos que sólo ocupan espacio"

MARTHA DELGADO Secretaria de Medio Ambiente del DF

Conciencia limpia

»» Los seis centros recolectores se ubican en los siguientes lugares.

- »» Jardín Botánico del Bosque de Chapultepec.
- »» Zoológico de Los Coyotes, en Coyoacán.
- »» Instalaciones de Zacatenco (IPN)
- »» Casco de Santo Tomás (IPN)



Fecha 27.09.2011	Sección Ciudad	Página pp-6
----------------------------	--------------------------	-----------------------



El Reciclón 2011 pretende, entre otras metas, hacer conciencia sobre la contaminación por basura electrónica y sobre la importancia de la adopción de prácticas cotidianas amigables con el entorno